

四葉のクローバー

4年生
学年だより

2024. 12. 2

急に寒くなり、いよいよ冬が近づいてきたと感じられる今日この頃です。2学期はいろいろな体験をしながら、そのたびに成長してきたように感じています。これから2学期のまとめをしっかりと行いたいと思います。今月もご協力よろしくお願ひします。

図工作品展・人権参観日について

図工作品展 12月4日(水)~12月6日(金)

人権参観日 12月6日(金) 4年生は 2校時(9時35分~10時20分)
オープンスクールは 3校時(10時40分~11時25分)



詳細はテトルにて11月29日にご案内しております。

お忙しいとは思いますが、子ども達の姿や力作をどうぞご覧ください。

引き続き体調管理を

インフルエンザだけでなく、風邪、胃腸炎も流行することがあります。手洗い、うがいを十分に行い、栄養を取って、睡眠もしっかりとりましょう。体調が悪い時は早めに受診し、無理はしないようにしましょう。学校でも、引き続き手洗いを励行しています。

ご家庭でもこまめな手洗い、うがいを行うよう、繰り返し声かけをお願いします。

また、毎日ハンカチ・ティッシュを忘れないように持たせてください。

< 12月の諸費振替について >

振替日 12月 5日(木)

※再振替日は、ありません。

ご口座に ご準備をよろしくお願ひします。

学年費	1,600円
PTA会費	300円(家庭数)
児童会費	45円
計	1,945円(家庭数)
	1,645円(家庭数以外)

保健の学習について

保健の学習では、思春期に入り、大人に近づくとき起る体の変化について学習します。自分の体に起る変化を男女一緒に学習する中で、お互いのことを認め合い、思いやることの大切さも十分に考えさせたいと思っています。12月4日(水)には、養護教諭から、体の中の変化についての授業をする予定にしています。ご家庭でも、話題に取り上げていただき、個人差を認めながら、お子様の心身の成長に寄り添っていただければと思います。

学習準備について

翌日の学習準備は、子どもたち自身できちんとできていますか。まだまだ宿題を含め、忘れ物がちらほらみられます。子ども達も高学年となり、時間に追われる忙しい日々ですが、宿題の点検、身の回りの整理整頓、学習準備、文字の整い方など、親子で見直す機会を持っていただければと思います。この時期の習慣が、これからの伸びる力の礎となることと思います。ご協力よろしくお願ひします。

